



PUBLICIDAD

Noticias



Ecopetrol cae 5,7% a \$1.880 tras aranceles en EE. UU. y desplome del petróleo

El mercado colombiano abrió con fuertes pérdidas este viernes, arrastrado por la caída del petróleo y la incertidumbre global generada por los nuevos aranceles impuestos por Estados Unidos.



Archivo - Un panel del Ibex 35 en el Palacio de la Bolsa, a 6 de septiembre de 2023, en Madrid (España). El Ibex 35 registraba una caída el 0,62% hacia la media sesión, ahondando en el descenso que ya había registrado en la apertura y situándose en I Eduardo Parra - Europa Press - Archivo (Eduardo Parra - Europa Press/Europa Press)

Por Luis Calderon | 04 de abril 2025 a las 12:53 hrs.

El impacto se ha sentido también en la Bolsa de Nueva York, donde los ADR de Ecopetrol registran una caída del 9%. Este desplome bursátil no solo afecta a la petrolera estatal, sino que ha arrastrado a otras empresas colombianas en el mercado de valores. Acciones como las de Bancolombia, ISA, Grupo Sura, Mineros y Conconcreto han registrado pérdidas significativas, con descensos que superan el 4% en algunos casos.

PUBLICIDAD

Le puede interesar: <u>De influencer a prisionero: "Leito Oficial"</u> <u>capturado tras incitar delitos en EE. UU.</u>

Aranceles y petróleo, el doble golpe al mercado

El retroceso en la cotización del petróleo ha sido un factor clave en esta jornada de pérdidas. Sin embargo, la decisión del expresidente Donald Trump de imponer nuevos aranceles a productos clave a nivel NEWSLETTER

Suscribete al Newsletter de Publimetro Colombia

Recibe en tu correo nuestra selección de contenidos de Noticias, Deportes y Entretenimiento de Colombia.

email

Suscribete

PUBLICIDAD

ED. IMPRESA: BOGOTÁ



EN PORTADA



Deportes

mundial ha añadido una capa de incertidumbre a los mercados emergentes. Según analistas, esta política comercial agresiva podría generar un choque de oferta global, afectando la demanda de crudo y debilitando aún más a las economías dependientes de la exportación de materias primas.

Lea también: <u>Ejército despliega más de 2.500 soldados para reforzar la seguridad en el centro del país</u>

"El mercado está reaccionando al riesgo de una guerra comercial renovada. La teoría indica que Estados Unidos debe depreciar su moneda para contrarrestar los efectos de la recesión, lo que sumado a los aranceles, impactará el comercio global y encarecerá el acceso al financiamiento para países como Colombia", explicó Diego Palencia, vicepresidente de inversión en Solidus Capital.

Impacto en el mercado colombiano

Los efectos de esta crisis no solo se reflejan en la bolsa. El dólar en Colombia ha subido más de \$100, encareciendo el costo del capital y aumentando el riesgo país. Palencia señala que la volatilidad en los bonos del Tesoro de EE.UU. y la diferencia entre las tasas de interés de ambos países —3,9% en EE.UU. frente al 13% en Colombia— están elevando el costo del capital en un 15%-20%, afectando el flujo de inversión y la rentabilidad futura de las empresas.

"En este escenario, muchos inversionistas han optado por liquidar sus posiciones, ya que el flujo de caja futuro de las compañías se verá comprometido", concluyó Palencia.

Con este panorama, el mercado colombiano enfrenta una jornada de incertidumbre que podría extenderse en los próximos días, dependiendo de la evolución del precio del petróleo y de las tensiones comerciales con EE.UU.

PUBLICIDAD

"¿Por qué estoy aquí?", Alberto Gamero reveló que se cuestionaba su estadía en Millonarios ante ciertas situaciones

Por Julián Alzate • 04 de abril 2025 a las

22:20 hrs.

Fiscalía da principio de oportunidad a Luis Rosero, contratista involucrado en la corrupción de la UNGRD



Con GPS del celular robado, Policías de Bogotá dieron con la captura de tres ladrones de SITP



América de Cali jugará contra Once Caldas teniendo algunas bajas como JuanFer Quintero y Duván

Vergara



"No jod**s, ome": Fico reaccionó a divertido momento con un ciudadano que le soltó 'una perla'



PUBLICIDAD

RECOMENDADOS:



Fiscalía da principio de oportunidad a Luis Rosero, contratista involucrado en la corrupción de la UNGRD



Con GPS del celular robado, Policías de Bogotá dieron con la captura de tres ladrones de SITP



"No jod**s, ome": Fico reaccionó a divertido momento con un ciudadano que le soltó 'una perla'

Síguenos en Google News:

Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp:



Canal de Whatsapp

LO QUE DEBE SABER



Renault Sofasa presentó el nuevo Kwid hecho con manos colombianas

Este vehículo que antes era importado desde Brasil, ahora se ensambla por manos y con productos colombianos.



Fotografía subacuática, edición profesional y potencia para el gaming: la IA de OPPO que lleva tu smartphone al más alto nivel

Colombianos ya pueden disfrutar de la Serie OPPO Reno13 5G y sus más avanzadas funciones de Inteligencia artificial



Moteros esta sería su oportunidad para ganarse 60 millones de pesos

Pulsarmanía después de tres años regresa con su competencia de motociclismo

Ver más

LO ÚLTIMO



Melissa Gate dejará 'La casa de los famosos Colombia 2' según RCN

El canal RCN confirmó que Melissa Gate dejará 'La casa de los famosos Colombia' y vendrá otra participante por intercambio.



"¿Por qué estoy aquí?", Alberto Gamero reveló que se cuestionaba su estadía en Millonarios ante ciertas situaciones

El samario sigue dando pistas sobre su salida del equipo bogotano, donde, al parecer, no terminaron muy bien las cosas.



Feid e Ibai sorprendieron a Barcelona dando un concierto disfrazados al estilo de Bad Bunny

Feid imitó el estilo del programa de Jimmy Fallon para sorprender a sus seguidores.





Fiscalía da principio de oportunidad a Luis Rosero, contratista

PUBLICIDAD



involucrado en la corrupción de la UNGRD

La Fiscalía legalizó el principio de oportunidad a Luis Eduardo López Rosero, contratista involucrado en la corrupción de la UNGRD.



Claudia Bahamón pide ayuda a sus seguidores en medio de rumores por su aparente divorcio

La presentadora de 'MasterChef'recurrió a sus seguidores para pedir ayuda.

Ver más

PUBLICIDAD











